



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Jumat, 09 November 2012	Halaman	: 4
Nama Media	: Pos Kota	Jurnalists	: -

Percepat bangun jalan bawah Tol Cakung

- Yth. Pemerintah Kota DKI Jakarta. Tolong pembangunan jalan di bawah tol Cakung di percepat jalur sangat macet di perempatan Cakung. Karena sudah 3 kali saya tidak masuk kerja padahal saya berusaha berangkat pagi. Kalau terus-terusan saya dan para pengguna jalan yang lain tidak bisa kerja. (Tarmiji Clincing, 085814989xxx)

Terima kasih jalan sudah diaspal

- Ucapan terima kasih kepada Kasudin PU Jalan Jakarta Timur sehubungan dengan SMS kami yang di muat tanggal 1 Nopember 2012 dengan judul "Kapan Jl. Kramat Pangeran Syarip di aspal? Terima kasih bahwa jalan tersebut telah di aspal pada tanggal 2 Nopember 2012. Terima kasih atas kerjasamanya. (Ahmad, 081513541xxx)

Terminal bayangan Slipi biang macet

- Terminal Bayangan AKAP di depan JDC Slipi jadi Biang Kemacetan. Saya setuju dengan Aspirasi warga Jakarta 085218359XXX Karena keberadaan terminal bayangan itu menjadi biang kemacetan, akibat dari adanya terminal bayangan tersebut, arah dari Tanah abang menuju bundaran Slipi menjadi macet total. Sebelum ngetem di terminal bayangan bis-bis Akap itu di parkir di depan jalan raya petamburan tepatnya didepan kuburan. Akibatnya dari parkirnya bis, setengah jalan raya petamburan diambil oleh bis AKAP itu. Saya minta ag Kapolda yang Baru Irjen Putut Bayu Seno dapat membubarkannya. Terima kasih. (081932007xxx)

Bus masuk terminal jangan ngebut

- Yth. Kadishub DKI Jakarta. Tolong diingatkan para awak angkot kalau masuk ke dalam terminal jangan ngebut, harga hak pejalan kaki dan kalau mau ngebut di pinggir pantai. (085217576xxx)

Bongkar pasar sawalayan di pasar tradisional

- Yth. Bapak. Gubernur DKI Jakarta. Pasar Tradisional diharapkan ketegasan bapak Gubernur untuk membongkar habis Pasar Swalayan di dalam sejumlah pasar tradisional. Terima kasih. (081280696xxx)

Lampu merah dijadikan bengkel

- Yth. Bapak. Gubernur DKI Jakarta dan Kadishub Jakarta Barat. Mohon segera ditindak bengkel mobil angkot? Karena halte Bus yang dilampu merah Cengkareng dijadikan bengkelnya. Tolong ditindaklanjutinya. Terima kasih. (082124685xxx)

Perlakukan kami secara manusiawi

SEHUBUNGAN akan dilaksanakan normalisasi Kali Cakung Lama, yang sejak tahun 1993 sudah tidak berfungsi, kami sekitar 200 warga yang menempati lahan tersebut, menyadari dan bahkan sangat mendukung program mengatasi banjir di Jakarta.

Karena itu, sebagai tindaklanjutnya, kami warga RT 001/RW 009, Kelurahan Cakung Barat, Jakarta Timur yang akan tergusur, mohon perlakuan yang manusiawi seperti halnya warga di sebelah kami yang telah tergusur, dengan status yang sama dan peruntukannya yang sama pula.

Kami telah ditawari uang kerohiman Rp1 juta/rumah. Apakah dengan uang tersebut kami bisa mencari tempat lain? Sedangkan yang lainnya telah mendapatkan uang ganti rugi bangunan Rp250 ribu hingga Rp700 ribu per meter persegi.

Kami mengharapkan jangan tebang pilih. Perlakukan kami sama. Mohon Gubernur Jokowi meninjau lokasi kami dan bersilaturahmi dengan warga. Terima kasih.

Kaliman
Atas nama warga RT 001/RW009
Kelurahan Cakung Barat
Jakarta Timur